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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第94号（2024年7月）

問 	 第4次行政改革大綱における公共施設適正化の取
り組みの成果は。

答  田原市福祉専門学校の民営化や、高松・赤羽根・
若戸保育園の統合・民営化、各分野における個別
施設計画の策定などが挙げられる。また、学校プー
ルの集約化や資源化センターの統合、赤羽根市民
センター周辺の公共施設再編、あつみライフラン
ドの機能の複合化等についても検討を進めている。

問 	 用途廃止施設のうち、学校や保育園などの施設の
現状と今後の取り扱いは。

答  用途廃止した学校と保育園のうち、旧伊良湖岬小
学校と旧北部保育園については、利活用の可能性
がないという結論に至ったため、現在解体に向け
た手続きを進めている。また旧泉中学校と旧若戸
保育園については、現在地域や民間利用の可能性
について検討を進めている。施設の維持には管理
費が必要となることに加え、安全面や防犯面も心
配されるので、スケジュール感をもって検討を進
めていく。

問 	 施設の用途が廃止される、令和7年3月31日以降
の江比間野外活動センターの取り扱いについての
状況は。

答  豊橋市と同施設の取壊しを含め、財産処分等につ
いて調整している状況である。

行財政運営における公共施設の適正化について

豊橋市と施設の取壊しを含め、財産処分等について調整している

廃止される江比間野外活動センターの
取り扱いは
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